



Protokollauszug

aus der
42. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates Neu Fahrland
vom 19.09.2018

öffentlich

Top 2 Bürgerfragen

Ein Anwohner trägt vor, dass er sich wegen einer Eiche in Höhe Ganghoferstraße Sorge. Die Eiche stünde bereits sehr schief und könnte bei einem kommenden Sturm auf Straße und Häuser fallen. Darüber hinaus sei der komplette Kreuzungsbereich Am Föhrenhang/ Ganghoferstraße durch herabfallende und überfahrene Eicheln stark verschmutzt. Der Anwohner sei auch bereits mit dem Grundstückseigentümer sowie mehreren Stellen in der Stadtverwaltung in Kontakt getreten, jedoch ohne nennenswerten Erfolg.

Der Ortsvorsteherin sei dieses Problem bekannt und sie werde den Sachverhalt an das Ordnungsamt weiterreichen.